



Liberté • Egalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DU NORD

Lille, 30 décembre 2018

Communiqué de presse

AGRESSION HOMOPHOBE À LILLE : LE PRÉFET ET LE DIRECTEUR DÉPARTEMENTAL DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE APPORTENT LEUR SOUTIEN AUX VICTIMES ET METTENT TOUT EN ŒUVRE POUR INCULPER LES AGRESSEURS



Ce mercredi 26 décembre, un couple a été victime d'une agression homophobe à proximité de la station de métro République à Lille.

Les victimes se sont rendues au commissariat central de Lille pour y effectuer un dépôt de plainte. Conformément à la procédure en vigueur, les agents qui les ont accueillis leur ont demandé de faire, dans un premier temps, constater les blessures par un médecin et dénombrer les jours d'ITT permettant ainsi de qualifier pénalement les faits.

Sans interférer avec la procédure judiciaire, Michel Lalande, préfet de la région Hauts-de-France, préfet du Nord, et Luc-Didier Mazoyer, directeur départemental de la sécurité publique, tiennent à apporter leur soutien aux victimes et rappellent que les agressions de type raciste et homophobe ne resteront pas impunies.

La plainte ayant été déposée, une enquête a été confiée à la sûreté urbaine de Lille sous la conduite du procureur de la République. Les premiers actes d'enquête ont été accomplis et un contact a d'ores et déjà été pris par les enquêteurs avec l'une des victimes qui a déposé plainte à Montpellier.

Le préfet et le DDSP suivent cette affaire avec la plus grande attention et ne doutent pas que les auteurs de cette agression seront identifiés et déférés devant la justice.